
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

病院の雰囲気が良いと友人から聞いたことと、実際に奨学生会議に参加させてもらったときに暖かい雰囲気で働きたいと思った。 

また民医連の活動に興味を持った。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

3年生の春から病院を調べ、夏に奨学生会議に参加させてもらった。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

小論文の勉強 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

病院の主催する奨学生会議に参加したこと。参加して、病院の取り組みや患者さんとの関わりなど知ることができた。 

知ったことで、より働きたいと思うことができた。それが、面接などいろんなところにつながったと思う。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

小論文が事前提出であったため、早い段階から書き始め、添削を先生にしてもらったこと。自分はあまり小論文の書き方を習ってい

なかったためよかったと思った。 

また面接でどう言う質問がくるか考えたり、先輩方にどんな質問がされたか教えてもらい、準備したこと。たくさん練習や準備をしたこと

で、過度に緊張することなく面接を受けることができた。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

面接は笑顔で！ 

専修学校 文系 

医療・福祉 


